

いなにわやま  
**稲庭山 24**

二戸市立浄法寺中学校 学校通信 No.14 2024/07/11 (木) 文責：校長

◆ 7月4日(木)は「校外学習」の日。学年テーマに沿って、さあ 出発です! ◆

**私たちができること… ～ 3年生 震災学習 ～**

3年生は、東日本大震災の被災地を訪問しました。地元の方々に会い、当時のお話を聞くことができました。風景を見て、空気を感じることができました。震災から13年が経ちましたが、復興への道のりは、これからも続きます。今後、私たちができることは、よりよく暮らしていくために大切なことは何かを考え、実践していくことではないでしょうか。「いきる・かかわる・そなえる」を柱として…。



宮古市田老にて「学ぶ防災」

震災遺構は 津波の恐ろしさを 今に伝えます



「震災学習列車」 田野畑 → 久慈

時折 徐行運転をしながら 被災地の今を眺めます

**将来の自分を思い描く ～ 2年生 専門学校訪問 ～**

2年生はキャリア教育の一環として、盛岡市にある専門学校を訪問しました。見学や体験を通して、将来の自分を思い描く機会とすることをねらいとしています。学生たちの様子や卒業後の進路等について説明を聞いたり、模擬授業を体験したりすることができました。より専門的な内容を学習できる環境を知り、大きな刺激を受けた生徒も多かったようです。

**【 訪問校 】**

- ◆MCL 盛岡医療大学校 (看護学科)
- ◆盛岡情報ビジネス&デザイン専門学校
- ◆北日本医療福祉専門学校 (介護)
- ◆北日本ハイテクニカルクッキングカレッジ
- ◆MCL 盛岡外語観光&ブライダル専門学校



**クッキング**



**看護**



**外語観光**

## 地域の魅力を探る ～ 1年生 地域産業見学 ～

1年生は、総合的な学習の時間のテーマを「地域について学び、社会参画しよう」と設定しています。そこで今回の校外学習では、浄法寺町内で特徴的な産業に携わっている方にお話を伺うため、3つのグループに分かれて、職場を訪問しました。

お三方ともその道のスペシャリストであり、自身のお仕事に誇りをもって取り組んでいることが伝わりました。また、常にレベルアップを考えており、同業者のネットワークを活用しながら、地域全体の発展を目指していることもわかりました。

お忙しい中ご対応いただき、感謝、感謝です。ありがとうございました。



漆掻き職人



ホワイトアスパラ栽培



菌床椎茸の吊り棒栽培

## 梅雨の合間に あふれる笑顔 ～ 浄法寺七夕まつり ～

オープニングで 我らが「浄法寺太鼓」を 響かせました♪



千羽鶴は 中学生と地域のみなさんの合作です



各種団体作製の七夕飾りが メイン通りを華やかにします

### おめでとう！ 相撲部個人戦 県大会で 第2位!!

- ◆ 大会：全国都道府県中学生相撲選手権大会岩手県代表選手選考会
- ◆ 期日：7月6日（土） ◆ 会場：盛岡市 好摩相撲場

「軽量級」で堂々の決勝進出でした 今週末は県中総体です **Fight!!**